
硬式野球部 

 

【活動報告】 

 11月に行われた公式戦はありませんでした。 

スポーツフェスタ2024 では硬式野球部員一同で日ごろからお世話になっている武蔵村山市

や近隣域の方へ感謝の気持ちをもって全力で運営を行いました。 

 少しでも地域貢献につながり、今回のフェスタを通じて東経大や野球に興味をもっていた

だければ良いと感じています。 

 

 
 

 


